

# TSV-Vorstand erhält erneut Vertrauen

## Ebersgöner Vereinspitze komplett wiedergewählt/Umfangreiches Angebot/Ehrungsreigen

EBERSGÖNS (PA). Bei der Jahreshauptversammlung des TSV Ebersgöns stand neben den üblichen Berichten der Abteilungen, den Wahlen und Ehrungen ein überaus wichtiges Thema: auf der Tagesordnung, nämlich die vereinsseigene Turnhalle. Neben dem aufwendigen Sportbetrieb mit einem reichhaltigen Breitensportangebot nimmt das Gebäude viel Zeit und noch mehr finanzielle Mittel des Sportvereins in Anspruch (vgl. dazu gesonderten Bericht).

Der Vorsitzende Klaus Hübner konnte 35 der aktuell insgesamt 469 Mitglieder des größten Ebersgöner Vereins begrüßen. Geehrt wurden langjährige Mitglieder: 15 Jahre Vereinsmitglied sind Karin Binzer, Marlene Binzer, Reinhard Gans, Wächtershäuser, Klaus Keller, Anje Luboewski, Jannik Luboewski, Ruben Luboewski, Boris Jo Sauerborn, Michael Seip, Sverrin Seip, Andrea Singer, Tim Velten, Christiane Wächtershäuser und Elisa Wächtershäuser. 25 Jahre Mitglied sind: Ernst Daudert, Cornelia Hildebrand, Martin Hildebrand, Daniela Jung, Wolfgang Pachner und Dorothea Reusch. 40 Jahre zum Verein gehören Brigitte Horn, Ralf Prüfer und Matthias Schmidt. Für 50-jährige Vereinstreue wurde Hans-Jürgen Jung und für 60 Jahre Dieter Homel geehrt. Die Prüfung für das Sportabzeichen legten 2010 zwei Jugendlichen und sieben Erwachsene ab.

Im weiteren Verlauf der Versammlung gab der Vorsitzende Klaus Hübner einen Überblick über das breit gefächerte sportliche Angebot des Turnvereins. Im Senioren- und Damenturnen sind Margot Benedikt, Renate Samel und Anette Krämer die Übungsleiterinnen. Beide Gruppen organisieren neben dem Sportprogramm auch verschiedene Freizeitaktivitäten. Eva Plitsch und Marion Müller-Dönges sind die Übungsleiterinnen im Kinderturnen und werden von Eva Plitsch und Karina Osthold unterstützt.

Unter der Leitung von Klaus Hübner wird Flexi-Bar-Bodyforming angeboten. Auch die Männersportstunde „Bodywork – Power for men“ wird von ihm geleitet mit Hallensport sowie Radtouren, Skifahren, Wanderungen, Saunabesuche und Weinproben. Anja Kretzschmar hat ihre Übungsleiterlizenz erworben und leitet die Hobby-Tanzgruppe sowie eine Body-Fitness-Gruppe.

Eine Kooperation mit dem Verein Floorball-Butzbach 04 ermöglicht das Angebot von Floorball, oder auch Unihockey genannt, in Ebersgöns. Dies funktioniert sehr gut und findet großen Zuspruch, vor allem bei den Jugendlichen. Als größter Erfolg kann die Hessenmeisterschaft der U11-Mannschaft im vergangenen Jahr angesehen werden. Trainer für den Jugendbereich sind Marius und Klaus Hübner (U11 Anfänger), Ole Ruppel und Oliver Brücher (U11 Fortgeschrittene) sowie Martin und Felix Meyer (U 13 und U 15). Die Herrenmannschaft wird von Jan Sauer und Walter Doomveld gecoacht. Eine Damenmannschaft ist im Aufbau und wird mit Martin Meyer in diesem Jahr das Training aufnehmen.

Eine weitere Gruppe des TSV Ebersgöns ist Traktor Gönsbachtal. Ehemalige Mitglieder des Kinder- und Jugendturnens sowie weitere befreundete junge Männer und Frauen haben sich hier zu einer multifunktionalen Freizeitsportgruppe zusammengeschlossen. Uwe Pfeiffer pflegt die Homepage „TSV-1919-Ebersgoens.de“

Die Bewirtung der Aufführungen der Laienspielschar Ebersgöns, der Ostermarkt sowie der Herbst- und Kreativmarkt dienen auch der Finanzierung des Angebots.

Die Ski- und Snowboardfreizeit in Oberauern, die Sommerfreizeit in Kroatien, das Fun & Action-Camp in Abtenau sowie die Wanderfreizeit in Filzmoos gehören zum jährlichen Programm. Für die Jugendlichen steht der Jugendraum in der Turnhalle zur Verfügung, koordiniert durch den Jugendvorsitzenden Andreas Pal in Verbin-

dung mit Marius Hübner.

Das vergangene Jahr wurde trotz des hohen Erhaltungsaufwandes für die vereinsseigene Turnhalle mit einem kleinen Überschuss abgeschlossen. Die Kassenträger Wolfgang Schubert und Franz Weigel besätigen der Schatzmeisterin Michaela Beppler. Alt eine sehr ordentliche und übersichtliche Kassenführung.

Nach der einstimmigen Entlastung des Vorstandes setzt sich dieser nach der Wiederwahl wie folgt zusammen: Klaus Hübner (Vorsitzender), Uwe Pfeiffer (stellvertretender Vorsitzender), Michaela Beppler-Alt (Schatzmeisterin), Klaus Keller (Teamleiter Sport), Monika Hoger (Teamleiterin Veranstaltungen), Ilona Becker (Teamleiterin Medien), Martin Gatz (Teamleiter Sportstätten). Als 2. Kassenprüfer wurde Matthias Schmidt gewählt.

Weiter im Angebot ist die Torii-Kampfkunst mit Marie-Claire Lohmann, die 20 Kinder in dieser Sportart trainiert. Ilona Becker koordiniert das Nordic-Walking, an dem ca. acht Frauen und Männer zu unterschiedlichen Zeiten teilnehmen. Sporadisch wird in der Halle von Jugendlichen und Erwachsenen Badminton gespielt. Komplettiert wird das Angebot mit Handball. Hauptsportart des ursprünglichen TSV Ebersgöns. Ermöglicht wird dies weiterhin mit Unterstützung der HSG Kleenheim. Der Ebersgöner Manfred Götzl unterstützt die HSG Kleenheim im Jugendbereich.

Mittwoch, 2. Februar 2011 · Seite 21



EBERSGÖNS. Für langjährige Vereinstreue ehrten Vorsitzender Klaus Hübner (rechts) und der stellvertretende Vorsitzende Uwe Pfeiffer (links) folgende Mitglieder (v.l.): Dieter Homel (60 Jahre), Matthias Schmidt (40 Jahre), Hans-Jürgen Jung (50 Jahre), Andrea Singer und Klaus Keller (beide 15 Jahre) sowie Wolfgang Pachner (25 Jahre).

Text + Foto: pa